

der de ce valeureux champion qui parsème sa prose d'injures grotesques et qui croit rendre, comme il le proclame lui-même, "le plus grand service à la religion en luttant contre le vampire de la domination cléricale française."

#### NOUVELLE PROTESTATION ALLEMANDE.

Dimanche, le 12 février, S. G. Mgr l'Archevêque a transmis aux membres du *Volksverein* allemand, de Winnipeg, la bénédiction apostolique que le Saint-Père leur a envoyée à l'occasion de leurs protestations contre les injures du maire Nathan, de Rome. La cérémonie a eu lieu dans l'église Saint-Joseph. Elle fut suivie d'une réunion dans la salle du *Volksverein* où une adresse anglaise fut présentée à Sa Grandeur. Nous en traduisons les passages suivants ayant trait aux difficultés dont nous parlons.

" Nous assurons Votre Grandeur qu'aussi longtemps qu'il y aura une goutte de sang catholique dans nos veines, nous ne permettrons jamais que notre Mère la Sainte Eglise ou ses Représentants soient insultés par des hommes.... Aussi nous saissons cette occasion pour exprimer à Votre Grandeur notre profond regret et lui dire l'extrême mépris dans lequel nous tenons ces quelques soi-disant catholiques qui récemment ont essayé de se servir de la presse non-catholique pour avilir votre honneur et votre dignité. Trois fois déjà nous avons protesté dans cette salle et dans la presse catholique allemande contre ces mesquines et indignes calomnies diuigées contre votre personne sacrée et votre dignité par *Patricius* et ses congénères.

" Ces hommes ne sont pas des catholiques bien qu'ils réclament ce titre et qu'ils emploient dans leurs lettres l'expression: "Notre Sainte Mère l'Eglise." Notre Sainte Mère l'Eglise ne reconnaîtra jamais comme ses vrais enfants des hommes qui se servent de si vils moyens de prétendue protection contre l'autorité ecclésiastique légitime. Nous prenons le Ciel à témoin que nous ne considérerons jamais de tels hommes comme nos frères. Ils appartiennent à cette catégorie d'individus dont parle l'Apôtre, et qu'il qualifie de faux frères, qui ne cherchent ni le Christ ni les vrais intérêts de son Eglise, mais leur propre intérêt et la gloire humaine. Nous n'aurons aucune communication avec de tels frères. Nous profitons donc de votre présence au milieu de nous, cher et bien-aimé Pasteur et Père, pour proclamer devant vous aujourd'hui que nous vous honorons et que nous vous aimons comme le Représentant légitime de notre Saint Père le Pape. Vous êtes notre Pasteur, nous serons votre fidèle troupeau. Nous demeurerons des brebis dociles et nous écouterons la voix de notre Pasteur. Nous apprécions avec reconnaissance tout le bien que vous avez fait et que vous faites encore à tous vos enfants sans distinction de nationalité. Vous les aimez tous, vous les portez tous dans votre noble et grand cœur de véritable Archevêque catholique."